

Bundesheer hält Übungen in Eisenkappel-Vellach ab

■ EISENKAPPEL-VELLACH. Das Österreichische Bundesheer startete am 14. November mit einer Übung, die auf dem Gemeindegebiet Eisenkappel-Vellach abgehalten wird.

Rund 50 Soldaten werden bis zum 25. November mit 20 Bundesheerfahrzeugen die Übung durchführen. Vorgesehen ist im Rahmen dieser Übung der

Einsatz von tieffliegenden militärischen Luftfahrzeugen sowie von Landungen dieser im Übungsraum.

Die Bevölkerung wird darauf hingewiesen, das Sammeln von Munition und Munitionsteilen zu unterlassen, diese nicht zu berühren, sondern Meldung bei der nächsten Polizeiinspektion zu erstatten.